

**LES ASSOCIATIONS UN ABRI QUI SAUVE DES VIES,  
THE SORORITY FOUNDATION  
ET LA COMMUNE DE VERNEUIL-SUR-SEINE  
SIGNENT UN PARTENARIAT POUR PROTÉGER LES FEMMES**



**Las Vegas, le 11 janvier 2024** – A l’occasion de l’édition 2024 du Consumer Electronics Show (CES), qui se tient à Las Vegas, les associations THE SORORITY FOUNDATION, Un abri qui sauve des vies et la commune de Verneuil-sur-Seine (Yvelines) signent une convention pour s’engager dans la lutte contre toutes les formes de violences extra ou intrafamiliales, encadrer la mise à l’abri et l’accompagnement des victimes, pérenniser la sortie des violences et permettre leur reconstruction.

## Déploiement de la communauté d'entraide THE SORORITY à Verneuil-sur-Seine

THE SORORITY, grâce à une communauté d'entraide de plus de 80 000 personnes<sup>1</sup>, permet de protéger les femmes dans l'espace public, les lieux de fête, les transports, chez soi, partout en France et dans le monde. L'application mobile, entièrement sécurisée, gratuite et disponible sur tous les stores, fonctionne avec un système d'alerte géolocalisée. En cliquant sur le bouton d'alerte en cas de situation de danger (agression, harcèlement, violences conjugales, etc), les 50 premières utilisatrices situées autour de soi sont prévenues et peuvent agir. En moyenne, 10 prises de contact sont observées en 1 minute. Selon une enquête faite auprès des utilisatrices de la communauté en 2022, 93,9 % se sentent davantage en sécurité grâce à l'application mobile.

Le CCAS de la ville de Verneuil-sur-Seine intégrera désormais à ses outils d'orientation la solution d'entraide THE SORORITY (via son QR code) et communiquera sur ce dernier via des affichages ciblés dans les lieux de passages (mairie, pharmacie, commissariat, etc.).

*« Nous avons besoin de communes engagées comme l'est Verneuil-sur-Seine (Yvelines, France) afin de déployer notre communauté d'entraide au local. Notre application fonctionne en effet par le biais de l'engagement des personnes utilisatrices : plus les Vernoliennes seront nombreuses sur la communauté, plus la capacité d'action sera rapide car les distances seront réduites en cas de situation problématique »,* explique Priscillia Routier Trillard, Fondatrice et Directrice Générale de l'association THE SORORITY FOUNDATION.

## Développement des actions de l'association Un abri qui sauve des vies à Verneuil-sur-Seine

Avec le déploiement de l'application THE SORORITY, la commune de Verneuil-sur-Seine a fait le choix de structurer un partenariat avec l'association Un abri qui sauve des vies, la première association nationale d'hébergement citoyen dédiée à la protection des victimes de violences conjugales et intrafamiliales. Grâce à l'engagement de particuliers qui prêtent une chambre ou un logement, elle apporte une solution humanisante, bienveillante et sécurisante pour mettre à l'abri des victimes et leurs enfants, qui constitue le premier pas vers leur reconstruction.

---

<sup>1</sup> Au 28 décembre 2023

La ville de Verneuil-sur-Seine communiquera à ses habitant(e)s la possibilité de devenir abritant(e)s, c'est-à-dire d'accueillir de façon encadrée des personnes victimes de violences, afin d'agrandir le réseau déjà constitué de l'association.

Le CCAS de la ville de Verneuil-sur-Seine intégrera désormais à ses outils d'orientation la solution d'hébergement d'Un abri qui sauve des vies et disposera d'une relation directe avec l'association. En complément, les victimes pourront toujours joindre directement l'association via le numéro d'écoute : 09 77 42 59 20 (disponible 24/24h, 7/7j). Et les abritant(e)s pourront se faire connaître au 01 60 99 52 36.

*« L'engagement de la ville de Verneuil-sur-Seine est essentiel pour protéger les victimes de violences conjugales et intrafamiliales. Leur appel à abritant(e)s va permettre d'augmenter notre réactivité dans la mise à l'abri et ainsi éviter les drames qui nous touchent toutes et tous »* plaide Charlyne Péculier, Fondatrice et Directrice Générale d'Un abri qui sauve des vies.

### **Verneuil-sur-Seine, moteur de l'initiative ProtéJOs**

Tout rassemblement sportif engendre une majoration des violences sexistes et sexuelles à l'égard des femmes (dans l'espace public, à l'égard des sportives elles-mêmes, mais aussi en matière de violences conjugales). Face à ce phénomène et en prévision des Jeux Olympiques, les associations Un abri qui sauve des vies et THE SORORITY FOUNDATION, lanceront une initiative inédite afin de protéger les victimes : ProtéJOs. La commune de Verneuil-sur-Seine sera partie intégrante de ce dispositif inédit qui sera présenté en mars prochain.

*« Dans le cadre de nos engagements de campagne, nous sommes constamment à la recherche de solutions pour mieux accompagner les personnes en difficultés ; dont notamment les femmes victimes de violences. Notre difficulté en tant que commune : détecter ces violences qui sont souvent invisibles. Avec un abri qui sauve des vies et THE SORORITY FOUNDATION, nous proposons des actions simples et concrètes pour accompagner les victimes »,* explique Fabien Aufrechter, Maire de Verneuil-sur-Seine.

### **A propos d'Un abri qui sauve des vies**

Un abri qui sauve des vies est la première association nationale d'hébergement citoyen dédiée à la protection des victimes de violences conjugales et intrafamiliales. Grâce à l'engagement de particuliers, elle apporte une solution humanisante, bienveillante et sécurisante pour mettre à l'abri des victimes, qui constitue le premier pas vers leur reconstruction. L'hébergement citoyen est une initiative où des particuliers mettent à disposition gracieusement une chambre, un espace ou leur logement entier pour accueillir temporairement une ou plusieurs personnes dans le besoin. Les missions de l'association sont l'hébergement d'urgence et l'accompagnement social de personnes victimes de violences conjugales ou intrafamiliales.

<https://www.unabriquisauvedesvies.fr/>

Contact presse : Charlyne Péculier | [charlyne.peculier@unabriquisauvedesvies.fr](mailto:charlyne.peculier@unabriquisauvedesvies.fr) | 06 74 02 12 45

### **A propos de THE SORORITY FOUNDATION**

THE SORORITY FOUNDATION est une association d'intérêt général loi de 1901 qui développe une application gratuite (THE SORORITY) disponible pour toutes personnes victimes d'isolement, de harcèlement et plus généralement pour faire face à toutes les formes de violences (conjugales, intrafamiliales, etc) auxquelles font face les femmes et les personnes issues des minorités de genre. L'association est à l'origine également la plateforme d'écoute et de soutien SAVE YOU dédiée aux familles françaises établies hors de France et victime de violences.

<https://www.jointhesorority.com/>

Contact presse : Priscillia Routier Trillard | [priscillia@jointhesorority.com](mailto:priscillia@jointhesorority.com) | 06 37 49 42 39

### **A propos de Verneuil-sur-Seine**

Situé à quelques kilomètres de Paris, dans le département des Yvelines, Verneuil-sur-Seine (16 283 habitants au dernier recensement) s'est engagé depuis plusieurs années à développer ou renforcer des dispositifs de lutte contre le fléau des violences conjugales.

Des actions concrètes sont mises en place, comme des formations de ses agents en contact avec le public, en particulier au sein de la police municipale, pour aider à la détection et l'orientation des victimes.

A l'occasion de la Journée internationale de la lutte contre les violences faites aux femmes, le 25 novembre, la ville a également lancé une campagne de sensibilisation contre les violences conjugales, inspirée de celle mise en place par le collectif #NousToutes, en imprimant puis en diffusant dans les boulangeries de la commune des sacs à baguettes contenant des messages de prévention, les dispositifs d'accompagnement existants et les numéros des associations de lutte contre les violences.

Contact presse : Eric Delporte – Directeur de la Communication et de l'Événementiel – [eric.delporte@verneuil78.fr](mailto:eric.delporte@verneuil78.fr) – 01 39 71 57 96 / 06 70 81 30 55